

**Máximas señales de crisis, mínimos signos de flexibilidad**

El 30 aniversario de la revolución que puso fin a la dictadura de medio siglo del clan Somoza encuentra al gobierno del FSLN limitado por una crisis económica que avanza a pasos acelerados y urgido de... [continuar...](#)

---

## Nicaragua

**NICARAGUA BREVES**

RÍO SAN JUAN Tras once años de disputas, el 12 de julio los 15 Jueces que integran la Corte Internacional de Justicia de La Haya fallaron definitivamente en el litigio entre Costa Rica y Nicaragua... [continuar...](#)

---

## Nicaragua

**“El gobierno ha hecho importantes reformas estructurales y el desafío lo tiene ahora la gente”**

A 30 meses del gobierno de Daniel Ortega, a la mitad de su gobierno, con lo poco de gobierno que le queda, y para valorar lo que ha hecho, me parece que la primera idea de la que hay que partir es de... [continuar...](#)

---

## El Salvador

**Réplicas del terremoto político hondureño**

El 28 de junio el Presidente de la vecina Honduras, Manuel Zelaya, fue sacado de su cama a punto de ametralladoras y enviado al exilio en Costa Rica. Al día siguiente, el jefe de la bancada legislativa... [continuar...](#)

---

## Honduras

**No hay salidas ideales a este golpe de Estado**

El domingo 28 de junio algo extraño esperábamos. Con golpe o sin golpe ese día estaba pleno de presagios. Se celebraba la llamada “consulta” o “encuesta ciudadana”, provocadora de tantas discordias y... [continuar...](#)

---

## Honduras

**Golpe a golpe, paso a paso, día a día**

29 DE JUNIO: ¿SÓLO UNOS DÍAS? La primera impresión que tuve al llegar a Honduras esta mañana fue la de serenidad. Luego el día se ha ido encargando de devolverme panoramas mucho más sombríos.... [continuar...](#)

---

## México

**El miedo en los tiempos del virus**

En 2009 el mundo se percató de un nueva y preocupante cepa de influenza que fue bautizada primeramente como “gripe porcina” y después como “Influenza humana” A/H1N1. En un principio se presentaba como... [continuar...](#)

---

## América Latina

**¿Flores a punto de ser podadas?**

Intelectuales, democracia y socialismo: callejones sin salida y caminos de apertura fue el nombre de las jornadas de reflexión crítica efectuadas en Caracas en el Centro Internacional Miranda,... [continuar...](#)